

C

Recuerdos a mis amigos Maximiliano:

Me acaban de telefonar en el Hotel Madrid - Radio Nacional para preguntarme noticias sobre Salvo, cuya muerte habrá comunicado desde París. Lo he sentido; vamos desapareciendo todos los viejos republicanos. Quedamos muy pocas de las viejas figuras republicanas: Maldadadas, V. Iglesias y yo viviendo poco, estoy muy fatigado y sin fuerzas para nada. Con natural perecimiento de una semana cumplire, si Dios quiere, 89 años.

¡Cuántos recuerdos de España y de Francia! Tuvimos malos sorteos. Largo cabecera de hilo la República con sus malas audiencias en 1936. Poco todo es historia.

¿Cómo va su salud?; ¿Cómo el